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ニコニコBOX

　　　　　会員数35名　出席25名　欠席10名　出席率76.47％　　

　　　　

出席報告

●4-6月プログラム　●休会（5/1、5/29、6/26）   ●友好クラブ締結案　●決算予定日/7月9日
　●米山梅吉記念館全国1人100円募集　●マイロータリー写真付登録について　　
●2017-18年度ローターアクト地区年次大会　●地区研修協議会

第9回役員理事会　審議事項　平成30年4月3日（火）

幹事報告　　　根本朝秋幹事
●３月のロータリーレート1ドル＝108円
●委員会活動報告／4月16日締切
●郡山西RCとの合同例会について（4月11日・なりた温泉）
●米山梅吉記念館研修旅行について

米山記念奨学会
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橋 詰 勝 雄 小 池 正 幸 栁 沼 莞 爾

 

吉 田 純 男

2018年4月3日（火）第33回例会
（通算2315回） 開会点鐘 国歌 奉仕の理想 四つのテスト

　郡山東RCから台湾花蓮RCへ送
りました義援金100万円に感謝状
を頂いたことをご報告します。
　さて、春の食べ物イチゴを食べ
る機会があると思います。イチゴ
のあの赤い部分は、実は「茎」で
す。黒っぽい粒粒が「実」で、この
実の中に「種」があります。覚えて
おいて下さい。
　私の青果業界では、特許や新し
い品種、品種改良をすると莫大な
利益が生まれます。種屋さんはそ
こにお金をかけており、最近で
は、雪印さんが開発した北海道の
ホワイトコーンがあります。10～
20年かかりますが、各社共、種の
開発にがんばっています。

　「教育環境日本一のもと、郷土
を愛し、学ぶ意欲に溢れ、たくま
しく未来を拓く郡山の子どもの
育成」ということで、地域の方々
のご協力を頂きたいと思います。
例えば音楽の授業で、和楽器（琴・
三味線など）にふれる機会はなかなかなかありません。地域
の方で学校で指導してもいいという方がいれば、ご協力頂
く。また技術の授業で、木材加工を地元の大工さんにお手伝
い頂くことで、より専門的な知識を学ぶことができます。
　土曜日や放課後、先生は事務作業、部活などで忙しい毎日
を送っています。放課後に学習したい子どもがいても手が回
りません。そこで放課後の学習支援をお手伝い頂く。公民館
などとの連携です。
　また長期休業中における学習支援として、教育委員会では
郡山市の4大学と連携協定を結びました。学生を派遣して頂
き指導して頂く。どのような生活環境にあっても子ども達が
学べる環境を整えることに力を入れています。
　民話語り部品竹悦子さんのような方が学校を訪問して読
み聞かせをする。また地域のボランティアで草むしり、剪定、

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　過足和茂 会長

ゲスト卓話「どの子も思う存分学べる環境づくり」
　郡山市教育委員会 学校教育推進課長　半澤一寛 様

イチゴの話

●他クラブ出席／郡山西RC…伊藤清正

橋詰勝雄（S17.4.5)、薄井康利（S53.4.14）、加藤昌幸（S13.4.20)
4月の誕生日

一緒に給食を食べたり、登下校の見守り。様々な方の協力を得
て豊かな学びを整えていく。お年を召された方は、子ども達か
らパワーをもらい、やりがいを感じてもらえているようです。

　「寺子屋郡山」は、教員OB、退職された方などのボランティ
アによる民間団体で、塾ではありません。もっと勉強を好きに
なってほしい。そういう小中学生に集まって頂き、年間30回
くらい開講します。一方的に教えるのではなく、子ども達は自
分のやりたい教科で自学自習。手を挙げると、その教科の先生
が教えます。いつでもわからない所が聞ける学びの場です。毎
回感想を書いてもらいますが、これが先生の励みになると聞
いています。

　対象は市内在住で、就学援助又は児童扶養手当を受給して
いる世帯のお子さんで、高校受験を目指す方、高校を辞めたけ
れどもう一度行きたい方の学習塾です。指導はプロポーザル
事業で受託が決まった民間の塾です。進路相談も含め、受験勉
強と高校を辞めないための心のサポートもあります。

　経済的な理由で就学が困難であると認められた小中学校の
生徒の保護者に対し、審査の上、学用品、給食などの就学に必
要な費用の一部を支給します。

　経済的な理由から就学が困難な小中学生の保護者を対象
に、奨学金を給付します。返還の必要はありません。市の単独
予算の他に篤志家からの寄付で増員をしています。
　毎年1回、高校3年生による報告会をしています。使い方は
部活動費、学用品代、また、大学に行きたいので全て貯金など、
様々です。
　郡山市は豊かな学びの場、経済的に困難でも学ぶ意欲のあ
る子どもたちに目を向けながら、どの子も思う存分力を発揮
し、学べるような環境にこれからも取り組んで参ります。

1.子ども達の学習環境整備
（1）地域を生かした教育環境パワーアップ事業

（2）寺子屋郡山との連携

（3）がくと塾の開催

2.生活基盤の支援　
（1）就学援助制度

（2）奨学資金制度



District 2530 Rotary Club of KORIYAMA EAST

昌　弘　社
代表　佐 藤 雄 三

郡山市池ノ台17-16　TEL024-922-0666

出席報告

郡山東RC 過足和茂会長

乾　杯　葛西秀匡会員

郡山西RC 佐藤克敏会長

2018年4月11日（水）18：30～
なりた温泉

第34回例会
（通算2316回） 郡山西RC・郡山東RC合同例会

会員数35名　出席21名　欠席14名　出席率61.76％　前回修正率79.41％　　

「手に手つないで」郡山東 RC 加藤昌幸 会員
 

中締め　
郡山西RC 平 雄一会員

Weekly Report

●他クラブ出席　郡山アーバンRC・郡山コスモスRC…根本輝久　分区会議…栁沼莞爾

 過足会長から合同例会の
話があり開催となりました。

 郡山西RCの皆さんと懇
親を深めたいと思います。

アトラクション：會凛鶴～AIRINKAKU

　今回は郡山西RCとの合同例会です。桜咲く「なりた温泉」を会場
に、郡山西RC14名、郡山東RC22名が参加。アトラクションに会津民
謡界の歌姫「會凛鶴」を迎え、にぎやかで楽しい時間を過ごしました。

郡山西RCの皆さんと一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

　会場と送迎は小池
正幸会員のなりた温
泉のお世話になりま
した。
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八光建設（株）
常務取締役　佐 藤 義 幸

郡山市並木１丁目1番地の11　TEL024-11922−8553 出席報告

2018年4月14日（土）～15日（日）1泊2日
米山梅吉記念館と沼津・三島・箱根

第35回例会
（通算2317回） 米山梅吉記念館研修旅行

会員数35名　出席16名　欠席19名　出席率50％　前回修正率64.71％　　

Weekly Report

　15日は三島大社参拝後、箱根で富士
山の絶景を楽しむ予定でしたが、天候
に恵まれませんでした。昼食は芦ノ湖
畔の国登録有形文化施設、絶景日帰り温泉「龍宮殿本館」。霧に包ま
れていましたが、佐藤義幸会員は絶景を想像しながら露天風呂に…。
　お忙しい中、皆様のご参加ありがとうございました。

●4月14日（土）／郡山駅ー沼津（昼食）ー米山梅吉記念館（見学・墓参り）ー柿田川湧水ー沼津泊（静鉄ホテルプレジオ沼津）
●4月15日（日）／沼津ー三島大社（参拝）ー箱根駅伝ミュージアムー芦ノ湖畔・「龍宮殿本館」（昼食）ー小田原/鈴鹿かまぼこの里ー郡山駅
　今回の例会は一泊の研修旅行です。公益財団法
人米山梅吉記念館を訪れ、日本ロータリーの創始
者米山梅吉の生い立ちや人となりから、その一生、
功績を学びました。また記念館理事の木内昭夫様
（伊豆中央RC）に、賛助金をお渡してまいりました。
中村秀勝会員：記念館は2度目、改めて米山さんはす
ごい人だとと思います。雨にたたられ、富士山も芦ノ
湖も見えませんでしたが、みんな楽しんでいました。
過足和茂会長：米山さんは思っていた以上にすばら
しい人でした。雨で美しい景色が見られなかったの
が残念です。
根本朝秋幹事：米山さんは立派な方、無償で学校を
作ったり、いろいろな奉仕活動をしていたことがよく
わかりました。行き帰りのバスでは、お酒も入り楽し
く過ごすことができました。
根本輝久米山記念奨学会委員長：米山梅吉さんの思
い、素顔を知ることができ、大変勉強になりました。
箱根駅伝ミュージアムでは、TVだけではわからない
ことをだいろいろ知ることができました。
小池正幸会員：米山梅吉の生涯を解説によって詳し
く知りました。これからも奨学会に寄与したいと思い
ます。箱根駅伝ミュージアムでは、路面が滑らない対
策などを知り、柿田川湧水では自然のすごさを感じ
ました。懇親会は大変盛り上がりました。

米山梅吉記念館ではバナーを頂いてまいりました。 懇親会：旬彩酒房「小梅」

絶景日帰り温泉「龍宮殿本館」

箱根駅伝ミュージアム バスは相山進会員の福島交通観光（株）
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（株）げんきカンパニー
代表取締役　志 賀 　 誠

郡山市御前南一丁目92番地　TEL024-961-8002

（株）大関警備
代表取締役　鴫 原 和 義

郡山市開成五丁目6-12　TEL024-921-5512

2018年4月17日（火）

出席報告

第36回例会
（通算2318回）

　私は昭和28年（1953年）郡山市
山根町生まれ、今年65歳です。自
衛隊には昭和47年（1972年）に入
りました。姉が福島県で第1回目
の婦人自衛官になったものです
から、両親から弟もと勧められた
からでした。
　陸上自衛隊では第1空挺団（千
葉県 船橋市）に入りました。当時空挺団は、日本に一つしかあ
りません。飛行機に乗って途中で落下（降下による空挺作戦）
をします。飛行機には離陸と着陸がありますが、私は飛行機
に乗り始めて21回目まで全て、離陸して「途中下車」でした。
22回目で日航機に乗って韓国に行き、初めて着陸を経験しま
した。
　平成3年、親の面倒を見るため郡山に帰ってまいりました。
郡山駐屯地業務隊に8年おり、その後第6特科連隊で補給関
係、平成14年、連隊第1科におりました。
　2003年自衛隊のイラク派遣が決まりました。全員に行く
か行かないかアンケートを取り、100％近くが希望していま
した。私も行きたいと思いました。
　イラク派遣は2004年から2006年の2年間です。私は第4次
派遣で2004年11月から2005年の3月までサマーワ（イラク
南部）に行ってまいりました。
　仙台空港から、バンコクを経由してクエートのアリ・アッ
サーレム基地へ、そこから米軍の宿営地キャンプ・バージニ
アへ車で行き、一旦アリ・アッサーレム基地へ戻ってきます。
アリ・アッサーレム基地からイラクのタリル空軍基地へは飛
行機で30分です。ただタリル空軍基地は危険な場所ですか
ら、真上から急降下で着陸します。滑走路の延長線上、飛行場
の先から狙われていているからです。

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　過足和茂会長

開会点鐘 我らの生業　四つのテスト

会員数35名　出席22名　欠席13名　出席率75.75％　　

移動例会への参加ありがとうございました

Weekly Report
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根 本 輝 久 吉 田 純 男
　
　
　

鴫 原 和 義

●他クラブ出席　郡山北RC北・福島グローバルRC…根本輝久　志賀　誠
　　　　　　　　地区行事…佐藤雄三

ゲスト卓話「イラク支援に参加して」
元自衛隊第 6特科連隊本部 第１課専任陸曹　坂本博之 様

　先週は郡山西RCとの合同例会、また佐藤一正さんの送別
会、米山梅吉記念館研修旅行へのご参加ありがとうございま
した。
　米山記念館ではバナーを頂いてまいりました。またクラブ
として本を1冊購入致しました。貸し出しますのでよろしく
お願い致します。

　タリル空軍基地からは米軍の補給幹線国道8号線がありま
すが、平行に走る舗装されていないボストン通りを通りま
す。時間はかかりますが、アメリカ軍が通る所は全て狙われ
ているからです。スピードは常に80km以上、追い越した車
は撃たれても責任がありません。
　タリル空軍基地からキャンプ・バージアへ車で行く場合は
休憩なしで6時間かかります。途中休憩はしません。停まると
狙われるからです。
　キャンプ・バージニアには、オランダ軍、イギリス軍、オー
ストラリア軍がいました。なぜサマーワかというと、オラン
ダ軍が駐留して、日本軍を警備してくれるからです。
　サマーワでの活動内容は、給水、医療支援、学校等の公共施
設の復旧・整備などです。
　行くのは500名ほどですが、携わる人間は2～3割、後は警
備、補給関係など後方支援です。サマーワ基地は東京ドーム
の75倍、しかし米軍基地に比べれば何十分の１です。
　サマーワにいたのは、私が49歳の時、平成17年3月に帰っ
てきました。
　平成19年10月、54歳で定年退官になり、63歳までは予備
自衛官でした。
　

　自衛隊制作ビデオで、日本での訓練の様子を見てから、
サマーワ駐屯地のビデオを見せて頂きました。またたくさ
んの写真を見ながら、現地でのお話を聞きました。
　出発の様子、空港、出迎えの様子、装備、コンテナの宿舎
など、現地での生活について詳しく。またトイレ事情、現地
の人や外国軍の方とのつき合い方、任務完了後のことなど。
　現地で任務にあたった方だからこその貴重なお話をた
くさん聞くことができました。ありがとうございました。
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